

## Riegos de Levante dice que la desalinizadora de Guardamar ya estaba prevista en el PHN del PP

F. J. B.

El portavoz de Riegos de Levante -veinte mil agricultores y treinta y cinco mil hectáreas-, Ángel Urbina, vinculó ayer la decisión de la comunidad de estudiar junto a Medio Ambiente la construcción de una desalinizadora en Guardamar para destinar su caudal al regadío a la dramática situación que sufre el Campo de Elche y la Vega Baja, donde sus agricultores llevan prácticamente tres años sin recibir agua de Tajo-Segura. Urbina apuntó que la intención de la

comunidad de regantes al aceptar el diálogo con la ministra Cristina Narbona no ha sido la de romper la unidad de los agricultores alicantinos y aseguró que «la Federación Provincial de Regantes conocía nuestra intención porque se la explicamos un día antes de la reunión con la ministra. No sé quien se puede quejar cuando, por ejemplo, siempre hemos defendido un trasvase Júcar-Vinalopó de agua de calidad e incluso rechazamos una oferta para recibir el agua de Cullera. Nosotros siempre hemos sido solidarios pese a que hemos sido maltratados sistemáticamente y a lo largo de los años por todos los gobiernos, del PP y del PSOE». Urbina subrayó, además, que «la desalinizadora de Guardamar no es otra cosa que el proyecto que se nos ofreció en 1998 con el PHN. A Riegos de Levante solo hubiera llegado un hectómetro cúbico del Ebro y en el Júcar-Vinalopó no estábamos ni incluidos».

Urbina salía así al paso del malestar existente en la Federación Provincial de Comunidades de Regantes -el presidente de Riegos de Levante, Manuel Serrano, preside, a su vez, la federación- tras hacerse público el acercamiento de los regantes con el Gobierno central, lo que ha roto la unidad que mantenían los agricultores contra la política hídrica de la ministra Narbona. Urbina echó mano de los datos del presente año hidrológico para justificar la decisión de negociar la desalinizadora de Guardamar, proyecto que, por otro lado, no figuraba en el Programa Agua del Gobierno, que desde el principio apostó por la macroplanta de Torrevieja (regadío y abastecimiento urbano). «Riegos de Levante necesita 140 hm<sup>3</sup> al año y en lo que va de ejercicio hemos recibido 31 hm<sup>3</sup>. Y como prueba de nuestro empeño el martes estaremos en Madrid exigiendo agua al Ministerio, ¿eso es romper la unidad, nosotros no la hemos roto, ni vamos a consentir que nadie nos tache de esquirolas».

### Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#)    [Volver](#)    [Siguiete](#)